

REPAS DE NOEL



Mercredi 17 décembre le soleil n'était pas au rendez-vous pour la plupart des Genevois. Il y a ceux qui ont choisi de partir à sa recherche dans les îles, comme notre président, Charles Golay, ainsi que Patrick Firmenich ; et il y a René Morel, parti le jour-même dans les cieux à l'âge de 91 ans.

Mais au restaurant d'entreprise à La Jonction, le soleil se trouvait partout. Chaque fois que la porte de l'ascenseur s'ouvrait il y avait un rayon de plus sur le visage de ceux qui en sortaient dans l'accueillante chaleur qui nous attendait à la porte où un bon petit apéritif, généreusement offert par la Maison Novae Restauration, nous était servi et, surtout, le plaisir de tous les participants qui se retrouvaient était presque éblouissant.

Une fois assis autour d'un bon repas et des bons vins genevois bien choisis par Josef Limacher et gracieusement offerts par le Groupement des Retraités de Firmenich, les petites histoires racontées ajoutaient de la chaleur à ce moment délicieux sur tous les niveaux. La bûche de Noël, offerte par Firmenich, et appréciée par les 115 invités, donnait la dernière touche de douceur avant de devoir malheureusement partir.

En allant vers la voiture, je voyais encore ceux qui devaient faire leurs achats des bougies traditionnelles ou du nouveau parfum de Bulgari et j'entendais résonner les meilleurs vœux pour un Joyeux Noël et de bonne santé pour la Nouvelle Année ! Ce sont les mêmes vœux que nous aimerions vous envoyer avec ce petit mot.

Monica Heeney

